
Lunedì 4 ottobre 2010 ore 21,00 la POLESANA FOTOVOLTAICO soc. coop. concluderà il primo tour delle frazioni con la
serata conclusiva a BARICETTA presso la delegazione comunale ex mulino dietro la chiesa cittadina.

Un lungo tour ha visto visitare tutte le frazioni della città di ADRIA, con una cappatina intermedia a PORTO VIRO, dove
sono state illustrate le caratteristiche della cooperativa, gli obiettivi, i progetti, e dove, strada facendo, molti soci si sono
aggiunti ai fondatori.

L’ok dell’istituto finanziatore è arrivato la scorsa settimana insieme all’approvazione del sistema costruito, che permetterà
alla cooperativa di partire con la realizzazione dei primi impianti.

Al momento sono in corso di presentazione e già presentati 5 progetti per complessivi 120 kWp di energia pulita da
produrre mentre altri 250 kWp sono in corso di valutazione. I primi cartelli lavori potrebbero apparire già entro la prima
metà di ottobre. Oggi è arrivata la conferma da parte dei fornitori di pannelli fotovoltaici, che la prima nave container è
attraccata  al  porto  di  MARGHERA  con  un  primo  carico  da  120  kwp.  Martedì  avverrà  lo  sdoganamento  e
successivamente il  montaggio del  primo impianto a PORTO VIRO. La messa in  funzione è prevista  per  la  fine di
dicembre. La cooperativa, dopo questo primo mese di presentazione ufficiale, sta pensando all’obiettivo di realizzare il
primo Megawatt di impianti fotovoltaico entro giugno 2011.

“Non ci  siamo fermati  davanti  alle  problematiche  ma abbiamo puntato  i  piedi  e  affrontato  la  realtà  con tenacia  e
fermezza” ha detto il presidente Gerardo Biasioli. “Grazie al sistema costruito siamo la prima e, per il momento, l’unica
cooperativa in Italia ad operare con questo sistema. Abbiamo studiato la materia legislativa e permesso a tante persone
di usufruire della possibilità di utilizzare un impianto fotovoltaico costruito in un luogo diverso dalla propria abitazione. A
tutti coloro che non hanno un tetto proprio, in quanto sono condomini, negozianti o residenti non esposti a sud stiamo
permettendo loro di abbattere drasticamente il costo della propria bolletta energetica. Stiamo estendendo la proposta
anche alle Amministrazioni Comunali e spero vivamente di riuscire a confermare, prossimamente, la realizzazione del
primo impianto su sito comunale a servizio della cittadinanza.

La  nostra  caparbietà  ci  sta  anche  spingendo  oltre  la  semplice  realizzazione  di  impianti  fotovoltaici.  Infatti  stiamo
studiando un progetto del tutto innovativo per l’Italia che forse entro l’anno presenteremo in anteprima. Ringraziamo tutti
coloro che si sono iscritti e che hanno permesso la realizzazione di un sogno. L’impianto fotovoltaico per tutti a costo
praticamente  zero.
Ringraziamo soprattutto ROVIGO BANCA che sta permettendo l’attuazione dei progetti che, grazie alla convenzione con
LEGAMBIENTE, verranno realizzati con un tasso di interesse veramente conveniente".

Vi attendiamo lunedì sera a BARICETTA alle ore 21,00 per la serata conclusiva, anticipandovi che proseguiremo le
serate nelle altre città del Polesine che saranno disponibili ad accoglierci.


